

# SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 15 de agosto de 2023

EL DEL ACCIDENTE EN MOJONERAS...

# ¡IDENTIFICAN AL MUERTO!



**\*Su familia vino de Colima a identificar el cadáver ante las autoridades judiciales**  
**\*Hasta el momento no ha sido localizado el vehículo implicado en este fatal hecho**

EN LA BOBADILLA, UNA FRONTIER...

# ¡ATROPELLÓ A MOTOCICLISTA!

**\*Se trata de un adolescente de 17 años, el cual resultó lesionado de consideración  
\*Fue atendido por Bomberos y las autoridades buscan el vehículo que se dio a la fuga**



**Por Adrián De los Santos  
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

vial en la colonia Bobadilla, donde se vio involucrada una camioneta y una motocicleta, resultando lesionado un adolescente de 17 años de edad.

Elementos de la Policía Municipal así como oficiales de vialidad llegaron al lugar del accidente, siendo enterados de que había sido una camioneta Nissan, Frontier la cual

La tarde de este lunes se registró un percance

**MECANIKEL PITILLAL**  
SE QUEDO SU CARRO ????  
NO LO EMPUJEN NOSOTROS VAMOS  
Servicio Automotriz Especializado  
Mecánica en General, Trabajos Garantizados  
Excelentes Precios  
English Spoken  
tallermecanikelpitillal@hotmail.com  
Tel. 322 224 1595 VISA  
322 185 0338  
Avenida No. 214, El Pitillal  
Horario de Lunes a Viernes de 8:30 am a 7:30 pm  
Sabados de 8:30 am a 5:00 pm





había atropellado al motociclista y enseguida se dio a la fuga con rumbo hasta el momento desconocido, situación por la cual en base a las características comenzaron con el operativo de búsqueda.

Los hechos fueron reportados a los números de emergencia a las 3 de la tarde de este lunes, cuando les informaban que en el cruce de las calles de 12 de Octubre y Tampico de la colonia Bobadilla, habían atropellado en motociclista y estaba lesionado, situación por la cual al sitio acudieron elementos de Protección Civil y Bomberos a bordo de la unidad B-14 y B-83, seguidos por elementos de la Policía Municipal y oficiales de vialidad.

Al llegar al lugar de los hechos, se dieron cuenta de que tiraron el piso estaba un joven sangrando de la cara y de un pie y tirada junto a él estaba una motocicleta Honda, tipo XR, en color rojo, con blanco, la cual presentaba

daños en la parte delantera del lado derecho.

Se dio a conocer que momentos antes el joven circulaba por la calle Tampico y al llegar a 12 de Octubre, le dieron el pase, sin embargo, otro vehículo salió por la calle 12 de Octubre en exceso de velocidad, provocando el impacto en la parte delantera de la llanta, provocando que cayera pero además le pasó por encima al vehículo, en tanto que el joven quedó tirado en el piso.

Los paramédicos y las autoridades fueron enterados que algunas personas salieron en la ayuda del jovencito, el cual fue colocado sobre la banqueta con lesiones en el rostro, por lo que pidieron el apoyo de las autoridades municipales, quienes al llegar al lugar realizaron lo correspondiente.

Por el momento los oficiales de vialidad dieron inicio al parte

de accidente correspondiente, informando de lo sucedido al agente del Ministerio Público, quien ordenó el llenado los registros correspondientes por cualquier situación que pudiera presentarse posteriormente.



# REFACCIONARIA GARCIA

**ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS**



**SUSPENSION Y DIRECCION**  
LA MARCA QUE SU VEHICULO EXIGE

**DISTRIBUIDOR AUTORIZADO**

**SE REPARAN MANGUERAS HIDRAULICAS**

**QUE NO TE ENGAÑEN!!!**  
Ven y compara precios...

**WAGNER**  
Brake Products

**LUK**

**RECTIFICADO DE DISCOS Y TAMBORES**

**CONTAMOS CON LAVADO DE INYECTORES**

**Mobil**

**LTH**

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 322 224 8636

322 177 2738

"SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"

f RefaccionariaGarcía

Calle Avenida No. 273, Pitillal



EL DEL ACCIDENTE EN MOJONERAS...

# ¡IDENTIFICAN AL MUERTO!

**\*Su familia vino de Colima a identificar el cadáver ante las autoridades judiciales**  
**\*Hasta el momento no ha sido localizado el vehículo implicado en este fatal hecho**



**Dr. Prisciliano  
Herrera Martínez**

<b>Implante Dental</b>	<b>\$12,500.<sup>00</sup></b> <small>(SOLO COLOCACIÓN)</small>
<b>Ortodoncia</b>	<b>INICIO \$1,800.<sup>00</sup> SUP.</b>
<b>Mensualidad</b>	<b>\$450.<sup>00</sup></b>
<b>Endodoncia</b>	<b>\$1,200.<sup>00</sup></b> <small>(POR CONDUCTO)</small>

**Blanqueamiento Dental**  
 de \$2,400 a **\$1,000**

Agenda tu cita a los teléfonos:  
**322-171-6072 / 322-293-5544**

**EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL**



**Por Adrián De los Santos  
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Ya fue identificado de manera oficial el joven que murió atropellado sobre la avenida México, entre el fraccionamiento Valle del Mar y la agencia Municipal Mojoneras.

Se trata de un joven de 32 años de edad identificado como Rafael Pineda Suastegui, el cual era originario de Colima y radicaba



en Puerto Vallarta, lamentablemente falleció al ser atropellado por un vehículo que hasta el momento no ha sido localizado, ni mucho menos identificado por las autoridades.

Se informó que fue su hermano quien se presentó a reclamar el cuerpo sin vida, una vez de que acudió al SEMEFO para verlo y al confirmar que se trataba de su familiar, solicitó el apoyo una funeraria local para realizar los trámites correspondientes.

Para ello tenía que presentarse a la Fiscalía a rendir su declaración respecto a los hechos y para identificar el cuerpo sin vida de manera oficial.

La persona manifestó que el ahora occiso está identificado como Rafael Pineda Suastegui, de 32 años de edad, siendo enterado que murió por contusión profunda de tórax.

De momento la Fiscalía del Estado dio inicio a una carpeta de investigación en contra de quien o quienes resulten responsables por

**Florería  
Plaza**

**Arreglos Florales a  
Iglesias y Salones**

PARA BODAS, XV AÑOS, BAUTIZOS Y RAMOS

ACEPTAMOS TARJETAS

**322-225-3879 / 322-158-1754**

JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.



estos hechos, ya que la persona fue encontrada tirada sobre la avenida México y con huellas de haber sido atropellado, por lo tanto las investigaciones al respecto continúan.

Los hechos sucedieron la noche del 29 de julio del presente año, cuando fue encontrado el ahora occiso tirado sobre la avenida México, junto con una motocicleta, la cual presentaba daños.

Las autoridades al principio comentaban que sospechaban que había derrapado, sin embargo, al ser revisada bien la escena, detectaron que había huellas de que había sido aplastado por un vehículo, por lo tanto

solicitaban las autoridades judiciales para las investigaciones a seguir y poder aclarar este caso.

Al momento comentaban que el occiso era alias "El Santos", sin embargo, los familiares no pudieron informar si tenía o no ese apodo, el caso es que fue reconocido como alias "El Santos" en el lugar, pero no había información oficial que pudiera identificarlo por su identidad, por lo que fue llevado a las instalaciones del SEMEFO .

Días después se presentó la familia a reconocer el cuerpo sin vida y a realizar la penosa identificación de manera oficial, para reclamar el cuerpo sin vida de joven identificado como Rafael Pineda Suastegui, el cual fue llevado a su tierra natal.

PARTES DE COLISIÓN

- ▶ Cofres ▶ Faros ▶ Espejos
- ▶ Calaveras traseras
- ▶ Salpicaderas ▶ Cuartos



Libertad #537,  
 Esq. Hidalgo, El Pitillal **223-34-47**



Autopartes  
**ORTIZ**

REFACCIONES EN GENERAL



ESPECIALISTAS EN  
**CHEVROLET**

PROMOCIÓN  
HORQUILLAS  
DE VERSA  
Y MARCH  
COMPLETAS

\$690.<sup>00</sup>



ACDelco



SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN  
LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

CARTEK  
AUTOPARTES



MONROE

TALLER MECÁNICO GENERAL  
English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Balanceo
- ▶ Suspensión
- ▶ Escáner
- ▶ Alineación
- ▶ Afinación
- ▶ Frenos



Contamos con  
Laboratorio  
para Limpieza  
de Inyectores

MATRIZ

AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA  
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

SUCURSAL

CALLE GUANAJUATO #111  
 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557

FRENTE AL CUC...

# ¡MAZDA SE SALIÓ DE LA CARRETERA!

**\*Las autoridades solo reportan daños materiales**  
**\*Oficiales de vialidad tomaron nota de lo sucedido**



**Por Adrián De los Santos  
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Las autoridades municipales dieron inicio al parte de accidente, luego de que se registró un percance en la delegación de Ixtapa, a un costado del CUC, en donde encontraron un vehículo fuera del camino.

Los elementos de la Policía Municipal fueron enterados acerca de una volcadura sobre la avenida México y el canal del CUC, por lo que inmediatamente acudieron para verificar el reporte, mismo que se hizo poco

después de las 2 de la mañana.

Al lugar al llegar de los hechos, se dieron cuenta de que se trata de un vehículo marca Mazda 3, en color rojo, con placas del estado de Hidalgo conducido por un joven de 23 años de edad que por fortuna se encontraba.

Los oficiales de vialidad informaron a su base, que no era necesario la presencia de los paramédicos, únicamente de una grúa para que se hiciera cargo de rescate del vehículo y ponerlo sobre la avenida, checar si era necesario su remolque o no.

De momento fue iniciado el parte de

accidente correspondiente y fue enterado lo sucedido el agente del Ministerio Público en turno.



## REFACCIONARIA BAHIA

**MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO**

**Suspensión y Dirección**

**DISTRIBUIDOR AUTORIZADO**

**LABORATORIO DE INYECTORES**

**INSTALACION GRATIS**

**WAGNER**

**NGK**

**Mobil**

**SKF**

**322 114 04 94 - 322 129 97 23**

CARRETERA A LAS PALMAS #200  
COL. LAS JUNTAS, PTO. VTA.

**ENVIO GRATIS**

LUNES A VIERNES 8 AM - 7 PM,  
SABADOS Y DIAS FESTIVOS 8 AM - 3 PM

[www.refaccionariabahia.com](https://www.refaccionariabahia.com)

**• Viaja a •**

## Guayabitos

**y estrena la Nueva Central de Autobuses**

Baños

A/C

WIFI

Sala de espera

**Reserva en Call Center**

**33 3111 8770 33 1526 6794**

**www.vallartaplus.com**

**\$576.00**  
ida  
Adulto web<sup>[1]</sup>

**\$1094.00**  
redondo  
Adulto web redondo<sup>[1]</sup>

**\$320.00**  
ida  
Menor<sup>[2]</sup> INAPAM<sup>[3]</sup>  
Estudiantes<sup>[4]</sup>

[1] Tarifa adulto aplica a partir de 13 años [2] Tarifa válida para menores de 3 a 12 años. [3] Tarifa válida para adultos mayores presentando credencial vigente de INAPAM. [4] Precio de estudiantes válido del 25 de julio al 27 de agosto de 2023. Limitado a 8 Estudiantes por autobús. No aplica cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No es reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Presentar credencial vigente de Estudiante avalada por la SEP para hacer válido el descuento. Tarifas aplican en compras en página web, App y terminales.

EN LA BRECHA DE LA PEPSI...

# ¡SE ANDABA VOLCANDO!

**\*Los oficiales informaron que solo hubo daños materiales en el vehículo**  
**\*Autoridades tomaron nota del accidente**

Por Adrián De los Santos  
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

Los elementos de la Policía Municipal y oficiales de vialidad, le brindaron apoyo al conductor de una camioneta que se salió del camino sobre la brecha de La Pepsi, cerca del cruce con la carretera estatal 544.

Los hechos fueron reportados a los números de emergencia poco después de las 22:30 de la noche, cuando les daban a conocer acerca de una salida de camino sobre la brecha en mención, por lo que inmediatamente acudieron los elementos de la policía para verificar el reporte.

En el lugar hallaron la camioneta Toyota, Tacoma en color plata, con placas del estado de Jalisco, la cual se había salido de camino y había caído a la cuneta, quedando ladeada sobre su costado derecho.

Los oficiales de vialidad

llegaron al lugar de los hechos para tomar nota de este accidente y al darse cuenta de que no había daños materiales a terceros, solicitaron el apoyo para sacar la camioneta de este lugar y su conductor pudiera seguir su camino en caso de que el vehículo pudiera continuar su marcha, debido a que lo único que presentaron fue daños en su vehículo, quedando todo asentado en un informe de hechos por cualquier situación que pudiera presentarse posteriormente.



**· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·**



**AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO**

**AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS**

**Servicio de transporte y abastecimiento de agua**

¡Cuidemos el medio ambiente!



TRANSPORTE DE AGUA POTABLE  
Tanque De Acero Inoxidable  
Grado Alimenticio  
Tels. 290 3042 Y 290 3043

**ABASTECIMIENTO PARA:**

**LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS**

TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS que contienen los tanques sépticos de su hogar, empresa, hotel o restaurante



**REMOQUES DE LUJO**

- Tanques de agua
- Tocador
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- Aire acondicionado
- 4 Baños, 2 para mujeres
- 1 mifistorio y 1 baño para hombres



**SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS**

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES



**RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS**



Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO

Tels. 290-3042 / 290-3043

www.pipaslavena.com.mx

Comex

Abre la puerta a  
Color  
TOTAL

Hasta

20%

de descuento en  
Familia TOTAL

Hasta

+12

Meses sin  
intereses







comex.com.mx

Atención al consumidor  
 Crédito de México y Área Metropolitana 555464-0390  
 Miembro de la Asociación ACOPIA

PPG

Proveedor de la línea de pago-credito en Puerto Vallarta, Jalisco. Cuidado con el fraude. Atención al consumidor en www.comex.com.mx

Compra en línea

3 y 6 meses sin intereses

Entrega a domicilio

EN LA AVENIDA LOS POETAS...

# ¡AUTO CHOCCÓ CON UNA MOTO!

**\*Sucedió a la altura de la calle Manuel Corona, en donde están los topes**

**\*Por fortuna no se reportaron personas lesionadas de gravedad**

**Por Adrián De los Santos  
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Un choque entre un auto y una motocicleta se registró sobre la avenida Los Poetas frente al fraccionamiento Hipódromo, en donde las autoridades municipales fueron movilizadas así como los paramédicos de Protección Civil y Bomberos.

Las autoridades municipales informaron, que el reporte lo recibieron cerca de la media noche, cuando les informaban acerca de un choque a la altura de Poetas y Manuel Corona, por lo que el sitio acudieron los elementos de vialidad y se dieron cuenta que efectivamente tirada en el piso se encontraba una motocicleta



**La Patrona**  
Puerto Vallarta 93.5 FM

**AMANECER  
RANCHERO**

CON  
**MIGUEL  
ÁNGEL  
CUETO**

5:00 A 7:00 AM



Honda, Cargo en color negro, la cual presentaba daños en la parte trasera.

Asimismo, hallaron un vehículo marca Toyota, Yaris, en color blanco, con placas del estado de Jalisco, estando presente los dos conductores y arribando los paramédicos de la ambulancia B-83 bajo el mando de la paramédico Claudia Hidalgo, quienes procedieron a revisar al conductor de la moto, descartando lesiones de gravedad

que ameritaran traslado a un hospital.

Los oficiales de vialidad por su parte iniciaron el llenado del informe por este accidente, que se registró sobre la avenida Los Poetas y que provocó la movilización de las autoridades municipales y de los cuerpos de auxilio, informando de lo sucedido al agente del Ministerio Público en turno, quien invitó a las partes involucradas a tratar de llegar a un acuerdo entre ellos.

CONFIRMA LA FISCALÍA...

# ¡“DON CHEPE” FUE VINCULADO POR HOMICIDIO CALIFICADO!

**\*Es por el homicidio calificado en el cual está relacionado, mismo que se suscitó a principios de mes en la colonia Ramblases**



**Por Adrián De los Santos  
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Los hechos ocurrieron el 3 de agosto del año en curso, en la calle Puerto San Felipe, de la colonia Ramblases, municipio en mención.

Mediante las investigaciones se logró saber que ese día la víctima se encontraba en dicho lugar cuando llegó José de Jesús H., quien con un arma de fuego presuntamente le realizó tres detonaciones, privándolo de la vida.

El Ministerio Público conoció del hecho y reunió datos de prueba que acreditaron la posible responsabilidad de José de Jesús H. en

la agresión, por lo que solicitó una orden de aprehensión en su contra.

Una vez que fue detenido, fue presentado ante el Juez de Control y Oralidad, quien al analizar los datos de prueba aportados por esta representación social, consideró que eran suficientes para iniciarle un proceso penal por el delito de homicidio calificado.

Además, deberá permanecer un año de prisión preventiva oficiosa, como medida cautelar, a solicitud del agente del Ministerio Público.

Los datos de prueba que aportó la Fiscalía Especial Regional adscrito al Distrito VIII con sede en Puerto Vallarta fueron determinantes para que un Juez de Control y Oralidad vinculara a proceso a José de Jesús H., ya que se encuentra identificado como el probable responsable de privar de la vida a un hombre, por lo que deberá permanecer en prisión preventiva como medida cautelar.

**G. G. AUTOPARTES**  
GENERAL EN REFACCIONES  
**FILTROS PARA SERVICIO PESADO**  
SERVICIO A DOMICILIO

TEL. 322 221 3400 322 143 8486

TORNILLERÍA EN GENERAL **HORARIO CORRIDO**  
SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS [revasa01@hotmail.com](mailto:revasa01@hotmail.com)

**La Terraza Colonial** **JUEVES 17 AGOSTO**  
CALLE GUATEMALA #387 COL. 5 DE DICIEMBRE, PUERTO VALLARTA, JAL.

**Johnny Pelayo** **ROSY DEL CAMPO** **Martín Rodríguez** **LETY PRECIADO**  
"El Auténtico de Nayarit" "La Flor de la Bahía"

**Las Primeras Personas entran Gratis** **ADMISIÓN No Falten 50**

**MACHETEÓ A 2 HERMANOS EN YELAPA Y...**

# ¡YA CAYÓ PRESO!

**\*Fue detenido con orden de aprehensión por el delito de homicidio en grado de tentativa \*Ya fue vinculado a proceso**



**Por Adrián De los Santos  
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Por su probable relación en el delito de homicidio calificado en grado de tentativa, Farid Alonso L. fue capturado y posteriormente vinculado a proceso luego de que el personal de la Fiscalía Especial Regional en el Distrito VIII con sede en Puerto Vallarta aportó datos de prueba contundentes ante el órgano jurisdiccional.

El hecho por el que se le imputó se registró cerca de las 22:00 horas del pasado 31 de julio, en la localidad de Yelapa, en el municipio de Cabo Corrientes.



De los actos de investigación se logró saber que el afectado se encontraba en su domicilio ingiriendo bebidas alcohólicas y viendo televisión, cuando ingresó a su habitación un vecino quien presuntamente comenzó a lesionarlo con un machete; además, el hermano de la víctima llegó para ayudarla y también fue herido con el arma punzo contundente.

Al tener conocimiento de la noticia criminal, el agente del Ministerio Público realizó actos de investigación con los que se aportaron datos de prueba sobre la probable participación de Farid Alonso



L. en el hecho y solicitó una orden de aprehensión.

Agentes de la Policía de Investigación cumplieron el mandamiento penal en días pasados y fue puesto a disposición del Juez de Control por el delito de homicidio calificado en grado de tentativa en su modalidad de ventaja y alevosía.

El Juez de Control consideró que lo aportado por esta representación social era vasto y contundente para dictar el auto de vinculación a proceso en contra de Farid Alonso L., además, con la medida cautelar en prisión preventiva oficiosa durante un año.

EXTRACCIÓN	\$600.00		<p><b>¿Te falta uno o varios dientes y no aceptarías que se te rebajen tus dientes, para colocarte puente fijo?</b></p> <p><b>El tratamiento indicado es un implante dental.</b></p>	<p><b>NUEVA DENTAL MEXICO</b></p>
EXT. MUELA DEL JUICIO	DESDE \$800.00			
LIMPIEZA	\$600.00			
PORCELANA	\$2,000.00			
RESINA	\$600.00			
CORONITA	\$1,500.00			
PLACA DENTAL	\$6,800.00			

**Blanqueamiento Dental de \$2,400.00 a \$1,000**

EMILIANO ZAPATA #183-A,  
 COL. CENTRO, EL PITILLAL  
 (FRENTE A LA PLAZA)

HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm

**322-293-55-44**

**322-171-6072**

TRAS ACCIDENTE EN EL PITILLAL...

# ¡MOTOCICLISTAS ESTÁN DELICADOS!

**\*Camioneta impacta a motociclista y lo aventó contra un coche \*Los tripulantes de la motocicleta resultaron lesionados y fueron trasladados a un hospital**



**Por Jesús Calata  
 MERIDIANO/Vallarta**

Aparatoso accidente dejó por lo menos a dos personas lesionadas la tarde de este lunes en la zona centro de El Pitillal.

Una camioneta tipo Van, color gris impactó a dos personas que viajaban abordo de una motocicleta y los proyectó contra otro coche que iba en circulación.

El Fuerte choque provocó que ambos tripulantes de la moto resultaran heridos, por lo que paramédicos se hicieron cargo de atenderlos para luego trasladarlos a recibir atención médica a un hospital.

Los hechos sucedieron al filo de las 18:00 horas en el cruce de las calles Revolución y Emiliano Zapata, de la zona

centro de El Pitillal.

Tras los reportes al sitio acudieron las unidades de emergencia e informaron que a su llegada sólo hallaron a los heridos y la motocicleta ya no estaba.

Personal de Tránsito Municipal fueron quienes se hicieron cargo de realizar las diligencias correspondientes y notificaron de la situación al agente del Ministerio Público.



## HORÓSCOPOS



Si la pasada semana ha sido el benéfico Júpiter el planeta que reinaba sobre tu destino, esta semana va a ser Urano, el astro de las grandes sorpresas, de los cambios y novedades inesperadas, y estas cosas van a afectar a tu situación económica y a los asuntos mundanos y laborales. Algo bueno llega a tu vida por sorpresa.



La suerte estará contigo a la hora de enfrentarte a los problemas y preocupaciones tanto materiales como de tipo personal. Algo que en secreto te estaba preocupando o inquietando se va a solucionar de repente de forma que parecerá casi milagrosa. Cuando esperas algo malo resulta que al final te viene algo muy bueno.



Hoy te espera un día bastante feliz, ya que no solo saldrán las cosas del modo que esperabas, sino que a eso se añadirán varias sorpresas positivas, o excelentes noticias, que te vas a encontrar en la vida sentimental. Excelente día si piensas hacer algún viaje o salir un poco a la aventura, te encontrarás excelentes sorpresas.



Esta semana será mucho más activa para ti y llena de inquietudes, incluso el día de hoy, a pesar de ser festivo, tendrás ganas de hacer muchas cosas, como si quisieras desquitarte de otras semanas pasadas en las que desempeñaste un papel mucho más pasivo. Excelente día para viajar o incluso hacer algún tipo de deporte.



Una influencia un poco adversa de Urano te traerá tensiones o dificultades inesperadas en tus relaciones íntimas, ya sean de tipo sentimental o familiar, todo ello motivado por algún gasto inesperado o algún otro tipo de problema relacionado con el dinero. Conviene que hoy seas prudente en tus iniciativas materiales.



La influencia dominante de Urano te va a volver mucho más intuitivo y como tu cabeza nunca para de trabajar y darle vueltas a todo, te van a surgir ideas sumamente interesantes en relación con el trabajo o los asuntos financieros, que podrás poner en práctica una vez que termines tus vacaciones, pero no dejes de hacerlo.



Ten prudencia porque si la pasada semana estuviste bajo el dominio del afortunado planeta Júpiter, esta semana será Urano el que controlará tu destino y quizás las cosas no discurren del modo que habías previsto. Esta es una semana de sorpresas y no siempre irán en la dirección que te gustaría, sobre todo en el amor.



Abordarás este día de forma apasionada, con grandes inquietudes y ganas de hacer muchas cosas. Es un día bueno para ti en el que te encontrarás importantes sorpresas para bien, o que a la larga acabarán siendo para bien. Momento excelente para hacer algún viaje o salir de tu entorno para visitar lugares diferentes.



Hoy va a ser un día de muchos nervios para ti, lo que no significa que vaya a ser malo, un día de muchas inquietudes y ganas de hacer cosas en el que se te agolparán muchos asuntos en tu cabeza. Es un día de fiesta, pero te parecerá todo lo contrario o tú actuarás como si fuera un día de trabajo. Gran actividad en general.



Te espera un día afortunado, sobre todo en el terreno de los sentimientos: amor, amistad, familia, hijos, etc. Tú tienes pocos momentos para sentirte verdaderamente feliz y en armonía con la vida, y precisamente hoy podría ser uno de esos momentos y aún lo será más si pones algo de tu parte. Sueños y proyectos de futuro.



Hoy debes estar muy atento porque Urano, tu planeta regente, será el más destacado o dominador a lo largo de esta semana, pero sus influencias no van a ser demasiado armónicas y esto podría traerte fuertes desencuentros o discusiones familiares por asuntos de muy poca importancia. Tendrás los nervios a flor de piel.



No te hagas demasiadas ilusiones en el amor ni trates de que tus sueños se impongan sobre la realidad, porque eso te llevará directamente hacia el precipicio. Acepta las cosas tal como vienen y toma el amor tal como el destino te lo traiga porque de lo contrario esta semana, o quizás hoy mismo, tendrás un gran desengaño.

# SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 15 de agosto de 2023

MACHETEÓ A 2 HERMANOS EN YELAPA Y...

# ¡YA CAYÓ PRESO!

Fiscalía del Estado



fiscalia.jalisco.gob.mx  
@FiscaliaJal  
33 3837 6000

Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por el Órgano Jurisdiccional. Art. 13 y 113 del Código Nacional de Procedimientos Penales.

FARID ALONSO L.



**\*Fue detenido con orden de aprehensión por el delito de homicidio en grado de tentativa \*Ya fue vinculado a proceso**